

05/04/2022

Fiscal Claudia Herrera participa en entrega de vehículos a víctimas de robos en la RM

En dependencias de la Bicrim de Conchalí, se realizó el lunes 28 de marzo la entrega de 15 autos sustraídos a sus propietarias/os desde la vía pública para posteriormente ser “clonados” (modificando sus patentes y datos) con el propósito de poder venderlos a terceros.



En representación de la Fiscalía Occidente participó la Fiscal Adjunta de Maipú **Claudia Herrera Vergara**, quien lidera al Equipo TCMC de esa FL que investigó varios de los hechos en los que los automóviles –gran parte de ellos de alta gama– fueron robados y sus datos modificados para revenderlos.

En la actividad también estuvo presente el Comisario de la Bicrim, **Alfonso Díaz**, quien junto a la Fiscal Herrera pasó revista a los automóviles recuperados.

En las próximas semanas se realizarán nuevas entregas a las víctimas de estos hechos de gran ocurrencia en la RM, dando cuenta del efectivo trabajo conjunto en la PDI y el Ministerio Público.

600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369